

Information über die Covid-19-Impfung

Corona ist ein Virus.

Das Corona-Virus wird von Mensch zu Mensch übertragen.

Vom Corona-Virus kann man die Krankheit Covid-19 bekommen.

Die Krankheit Covid-19 kann schlimme Folgen haben:

- Manche Menschen werden sehr schwer krank
- Manche Menschen sterben an Covid-19

Gegen das Corona-Virus gibt es eine Impfung.

Das ist die Covid-19-Impfung.

Die Covid-19-Impfung bietet einen sehr guten Schutz gegen die Krankheit Covid-19.

In Österreich werden zuerst die Personen geimpft, die den Schutz gegen Corona besonders brauchen.

Dazu gehören auch Mensch mit Beeinträchtigung, die in einer Wohn-Einrichtung wohnen.

Warum soll ich mich impfen lassen?

Wenn Sie sich impfen lassen,

dann haben Sie einen sehr guten Schutz vor dem Corona-Virus.

Mit der Impfung können Sie vermeiden, dass Sie schwer an Covid-19 erkranken.

Darum ist es wichtig, dass Sie sich impfen lassen.

Ist die Impfung für mich gefährlich?

Bei der Impfung bekommen Sie eine Spritze.

In der Spritze ist ein Impf-Stoff gegen Covid-19.

- Der Impf-Stoff gilt als **sicher**.
- Der Impf-Stoff gilt als sehr **wirksam**.
- Im Impf-Stoff ist **kein** Corona-Virus drinnen.
- Der Impf-Stoff verändert **nicht** das Erbgut.
Das Erbgut ist in unseren Körper-Zellen gespeichert.
Das Erbgut bestimmt zum Beispiel wie wir aussehen, wie unsere Stimme klingt oder welche Talente wir haben.

Warum gilt der Covid-19 Impf-Stoff als sicher?

Ein Impf-Stoff darf nur dann verwendet werden,
wenn er sehr genau geprüft worden ist.

Auch der Covid-19 Impf-Stoff ist sehr genau geprüft worden.

Das heißt,

Fachleute haben viele Tests gemacht.

Sie haben den Covid-19 Impf-Stoff

bei sehr vielen Menschen (viel mehr als 10.000) getestet.

Der Covid-19 Impf-Stoff wird schon in vielen Ländern verwendet.

Vor der Impfung haben Sie ein Aufklärungs-Gespräch
mit einem Arzt oder einer Ärztin.

Beim Aufklärungs-Gespräch sagt Ihnen der Arzt oder die Ärztin
ob die Covid-19-Impfung für Sie geeignet ist.

Kann ich mich durch die Impfung mit dem Corona-Virus anstecken?

Nein,

Sie können sich bei der Impfung **nicht** mit dem Corona-Virus anstecken.

Kann ich mich impfen lassen,

wenn ich das Corona-Virus schon einmal gehabt habe?

Ja,

Sie können sich impfen lassen,

wenn Sie das Corona-Virus schon einmal gehabt haben.

Wenn Sie das Corona-Virus schon einmal gehabt haben,
dann haben Sie einen natürlichen Schutz gegen das Corona-Virus.

Dann können Sie sich wahrscheinlich für 6 bis 8 Monate **nicht**
anstecken.

6 Monate nachdem Sie das Corona-Virus gehabt haben,
sollten Sie sich aber impfen lassen.

Die Impfung wird auch dann gut vertragen,

wenn Sie das Corona-Virus schon einmal gehabt haben.

Kann es von der Impfung Neben-Wirkungen geben?

Ja, wahrscheinlich werden Sie leichte Neben-Wirkungen spüren. Leichte Neben-Wirkungen kommen bei einer Impfung manchmal vor. Sie zeigen, dass der Körper einen Schutz gegen die Krankheit aufbaut.

Bei der Covid-19-Impfung, kommen Neben-Wirkungen etwas häufiger vor.

Zum Beispiel:

- Die Einstich-Stelle am Oberarm wird warm und rot.
- Die Einstich-Stelle am Oberarm schwillt an.
- Die Einstich-Stelle am Oberarm tut weh.
- Kopf-Schmerzen
- Müdigkeit und Erschöpfung
- Fieber

Diese Neben-Wirkungen sind ungefährlich. Die Erkrankung an Covid-19 ist viel gefährlicher als die Neben-Wirkungen von der Impfung. Meistens verschwinden die Neben-Wirkungen nach ein paar Tagen von alleine wieder.

Wenn Sie nach der Impfung unter Neben-Wirkungen leiden, dann sagen Sie das bitte

- Ihrem Arzt oder Ihrer Ärztin **oder**
- Ihrem Betreuer oder Ihrer Betreuerin **oder**
- Ihrem Pfleger oder Ihrer Pflegerin

Wenn Sie nach der Impfung unter Neben-Wirkungen leiden, dann können Sie oder Ihre Angehörigen das hier melden:

Medizin-Markt-Aufsicht in Österreich

Telefonnummer: 0800-555-621